



Numéro d'article / Article number: 3F200GSP

ParkLine Scie à béton, Béton, jaune et noir, en forme de flèche

Description de l'article

ParkLine Scie à béton

Séparateur de béton ParkLine

Ce séparateur de béton robuste permet de créer des structures de stationnement claires, de délimiter de manière fiable les places de stationnement et d'empêcher le stationnement anarchique.

- Avec ses dimensions compactes de 2 200 × 680 × 905 mm, il allie une grande stabilité à une utilisation optimale de l'espace et convient parfaitement aux parkings très fréquentés, aux sites industriels et aux zones commerciales
- Des réflecteurs en option améliorent la visibilité dans des conditions de faible luminosité
- Adapté à une utilisation avec des chariots élévateurs et des grues
- Peut être fixé en plus à l'aide de vis ou de piquets
- Les éléments de fixation nécessaires à la sécurité en cas de collision ne sont pas fournis.

- Béton, jaune et noir, en forme de flèche

Numéro EAN / EAN number: 4250384788728

Catégorie de fret / Freight category: S

ParkLine Concrete Cutter, Concrete, yellow and black, arrow-shaped

Item description

ParkLine Concrete Cutter

ParkLine Concrete Divider

This sturdy concrete divider creates clear parking layouts, reliably defines parking spaces, and prevents disorderly parking.

- With compact dimensions of 2200 × 680 × 905 mm, it combines high stability with space efficiency and is ideal for high-traffic parking lots, industrial sites, and commercial areas
- Optional reflectors improve visibility in low-light conditions
- Suitable for use with forklifts and cranes
- Can also be secured with screws or ground anchors
- The fasteners required for crash protection are not included.

- Concrete, yellow and black, arrow-shaped

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.